

## 校の風

校長 森 薫

一昨日、学校生活に必要な個人の物が、放課後に続けて2度無くなりました。状況から推測して盗みと考えられます。先週は学校生活に必要な個人の物が隠されました。

特定の生徒がやったことと思われますが、こういったことを再び繰り返さないようにするために、また全校生徒にこういったことが起きているということを注意喚起するため、昨日朝読書の時間に全校放送を行いました。これは犯罪であり絶対に許されないことです。学校の安全・安心が危ぶまれる状況です。以下、放送した内容です。

『朝読書の時間ですが、校長から皆さんに話があります。今、学校であってはならないことが起きています。これは大きな問題です。他人事ではなく、自分のこととして考えてください。

家の人からも教えられ、幼稚園や保育園・小学校でも教えてきたことだと思いますが、法律に反するようなことをやったり、人を傷つけるようなことをやったり、学校の決まりを守れなかったりする生徒がいますので、皆さんや卒業生が一生懸命に築いてきた学校の秩序や、皆さんの安全・安心を壊さないようにするためにも、やってはいけないことをこれから話します。

人が嫌がるような・悲しむようなことはしてはいけません。いじめももちろんですが、人の物を勝手に触ったり、隠したり、取ったりすることはやってはいけません。その物が無くなったときには、触っていた人が疑われます。人の物を隠したり、取ったりすることは万引きと同じで犯罪です。こういったことをやっていると、いつかは補導されたり逮捕されたりすることになるでしょう。私の教え子で、学校の中で人の物を取ったことによって警察に捕まり、高校に行けなくなった生徒が実際にいます。

誰がやったのかは分かりませんが、やってしまったあなた自身は分かっているはずです。二度としないでください。人が嫌がるような・悲しむようなことは絶対にしないでください。

※(この後、部活時にシャツの裾を出して活動していることへの注意も行いました)  
誰もが安心して活動できる・過ごせる学校にするのは、一人一人の自覚と行動です。』